

El Sindicato Los Quenuales contra la transnacional suiza Glencore A. G. por trabajo y salarios dignos

Estas son razones de peso para mantener una lucha heroica contra una transnacional poderosa:

El grupo transnacional suizo Glencore, propietario de varios importantes asientos mineros nacionales, no puede, ni podrá, demostrar su falta de recursos económicos para atender a sus trabajadores integrantes del sindicato del asiento minero Los Quenuales, en actual huelga general indefinida.

Para muestra un solo dato que se da en otra de sus empresas:

- Entre el 2000 y el 2004 acumuló 362 millones de dólares en ventas totales; cubrió todos sus gastos de operación y reposición de maquinarias y reservas legales; luego pagó 21 millones al estado y varios millones a sus altos funcionarios, para luego contabilizar una utilidad neta de 59 millones.
- Sin embargo, los hombres y mujeres que ayudaron a hacer realidad esta riqueza, sólo recibieron menos de 6 millones.

Como se observará, todas sus inversiones son sumamente rentables, lo que le ha permitido crecer en forma impresionante, sobre todo con la elevación de los precios internacionales de los minerales que produce y exporta, conjuntamente con sus jugosas utilidades, gracias a nuestros gobernantes que no encuentran mejor manera de congraciarse con la inversión directa extranjera que regalar nuestras riquezas naturales no renovables, manteniendo una mano de obra barata al máximo.

CEMETAL no puede dejar de solidarizarse con estos compañeros y hace conocer este abuso a todos los trabajadores organizados del mundo que -estamos completamente seguros- se aunaran a esta campaña proletaria.

Sin luchas no hay victorias